Apostolat de la prière

Intention générale pour février 1907 : Le clergé des paroisses.

Parmi les intentions que les chrétiens de vent chaque jour recommander à Dieu dans leurs prières, il en est une qui sera particulièrement chère à leur cœur. De même qu'ils prient pour le chef de la grande famille catholique, le Pape, pour le pasteur du diocèse, dont le nom est redit chaque jour, à l'un des moments les plus solennels de la messe, ils se souviendront fréquemment durant leurs prières du père de la petite famille paroissiale, du prêtre chargé par Jésus-Christ de cette portion de son troupeau, de celui qui a reçu de l'Eglise la mission officielle de les guider dans la vie chrétienne. Sans doute le prêtre a le devoir de se dépenser pour ses fidèles, mais ceux-ci ont un devoir non moins certain de lui être reconnaissant de ses bienfaits. Rappelons-nous combien de grâces nous sont venues par ses mains consacrées et la gratitude nous sera facile.

Si nous voyons en nos prêtres les représentants de Jésus-Christ, nos bier faiteurs et nos guides, nous les respecterons, nous les aimerons, nous deviendrons leurs auxiliaires dévoués et reconnaissants.

PRIÈRE QUOTIDIENNE PENDANT CE MOIS

Divin Cœur de Jésus, je vous offre par le Cœur immaculé de MARIE les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes les intentions pour lesquelles vous vous immolez continuellement sur l'autel.

Je vous les offre, en particulier, pour que les chrétiens donnent au clergé de leur paroisse le secours de leurs prières et de leur dévouement.

Résolution apostolique : Nous faire les auxiliaires dévoués du clergé de la paroisse.

Qui trop boit ne surveille ni sa langue ni ses intérêts.